## Einwohner-Rekord im Steirerland

Graz. Martin Mayer von der Landesstatistik meldet einen neuen Einwohnerrekord für die Steiermark. Mit Jahresbeginn waren 1.208.228 Männer und Frauen in der Grünen Mark heimisch – das ist ein Plus von 24.925 Personen oder 2,1 Prozent gegenüber der Volkszählung 2001.

Den größten Zustrom erlebten die Landeshauptstadt (mehr als eine Viertel Million Einwohner) und ihr "Speckgürtel". Damit ist der Großraum Graz laut Landestatistik der drittgrößte Wirtschaftsraum Österreichs und die wirtschaftlich fünftreichste Region. Der größte Bezirk der Republik ist ja Liezen mit 3.268,3 km². (rot)